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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Lukas, Jutta     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Barth, Jochen     
Belitz, Hans-Joachim     
Hube, Rudolf     
Lüttig, Konrad     
May, Gideon, Dr.     
Schollmayer, Jörg     
Zander-Ketterer, Helga     
Zaufke, Jürgen     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Vorsitz 
 
Sauer, Christin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Konrad, Walter     
Lautenbacher, Manuel     
Pfeifer, Ann Kristin     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Dietz, David     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Neubau "Parkhaus" im MLK-Gelände (SPD) 
 
2. Stellplätze/Behindertenstellplätze (SPD) 
 
3. Aufstellung generationenübergreifender Spielgeräte Hartenberg-Park (CDU) 
 
4. Installierung Sport- und Fitnessgeräte im Münchfeld-Park (CDU) 
 
5. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
6. Errichtung Buswartehalle an der neuen Haltestelle "Universität E" (CDU) 
 
7. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
8. Sachstandsberichte 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
10. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 18:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Neubau "Parkhaus" im MLK-Gelände (SPD) 

Vorlage: 0815/2022 
 
Herr Zaufke begründet den Antrag und unterstreicht nochmals die Bitte an die Verwaltung, alle 
notwendigen Vorbereitungen (bspw. Haushalt) zeitnah zu treffen und dann mit den erforderli-
chen Planungen zu beginnen. 
 
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Stellplätze/Behindertenstellplätze (SPD) 

hier: Einrichtung am Hauptfriedhof, Teilbereich Hartenberg 
Vorlage: 0816/2022 

 
Auf Vorschlag von Herrn Zaufke wird der Antrag an die Verkehrskommission überwiesen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Aufstellung generationenübergreifender Spielgeräte Hartenberg-Park 

(CDU) 
Vorlage: 0959/2022 

 
Der von Herrn Belitz begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Installierung Sport- und Fitnessgeräte im Münchfeld-Park (CDU) 

Vorlage: 0960/2022 
 
Der von Herrn Belitz begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
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Punkt 5 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 6 Errichtung Buswartehalle an der neuen Haltestelle "Universität E" 

(CDU) 
Vorlage: 0858/2022 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort baldmöglichst vorzulegen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Situation ukrainischer Kinder und Jugendlicher in HaMü (Grüne) 

Vorlage: 0632/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 01.06.22.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 7.2 Entwicklung des Hartenberg-Parkes (CDU) 

hier: moderner generationenübergreifender Stadtteilpark 
Vorlage: 0600/2022 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort baldmöglichst vorzulegen.  
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Punkt 7.3 Auswertung Probealarm-Status (CDU) 
Vorlage: 0601/2022 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 08.07.2022.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.4 Ergänzende Antwort zu Anfrage 0554/2022; ÖDP 

hier: Situation Sinti und Roma 
 
Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dezernates IV vom 24.05.22.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Sachstandsbericht zu Antrag 559/2022, CDU, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
heir: Installierung von Abfallbehältern bei neuaufgestelltn solitär ste-
hende Parkbänken 
Vorlage: 0868/2022 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 28.06.22. 
 
Die Vorsitzende bittet die Verwaltung um Definition des Begriffes “übermäßige Verschmut-
zung” und wer diese kontrolliert und feststellt  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Geplante Unterschutzstellung des "Gehölzbestandes am Heiligen-

haus" 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 20.05.22, AZ 17 20 53 HM.  
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Punkt 9.2 Bestand Biotonnen 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 28.06.22.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.3 Standorte seniorengerechte Bänke 
 
Die Vorsitzende teilt mit, das sim Rahmen des Programmes “besitzbare Stadt” senioren- und 
behindertengerechte Bänke aufgestellt werden sollen und bittet um Vorschläge, wo dies im 
Stadtteil realisiert werden soll.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.4 AG Freie Seniorenarbeit 
 
Die Vorsitzende informiert, dass die AG im Jahre 2023 einen Fragebogen an die über 
60jährigen verteilen wird, um Bedarfe abzufragen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.5 Eröffnung KiTa E.-Frank-Straße 
 
Die KiTa wurde mittlerweile offiziell eröffnet.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.6 Partizipationstermin Hartenberg-Park 
 
Diese Veranstaltung wird vom Ortsbeirat als außerordentlich gelungen bezeichnet.  
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Punkt 9.7 Adventsmarkt MLK-Park 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass es geplant ist, den Adventsmarkt in diesem Jahr (27.11.22.) wie-
der durchzuführen, eine endgültige Entscheidung fällt im September.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.8 B-Plan H 100 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass seitens der Verwaltung die Anregungen des Ortsbei-
rates sehr gut eingearbeitet worden sind.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass aktuell noch Mittel in Höhe von 720,62€ zur Verfügung stehen. 
Sie weist darauf hin, dass, wenn der Adventsmarkt durchgeführt werden wird, dies auch noch-
mals eine große Summe fordern würde. 
 
Aus diesem Grunde schlägt sie vor die TOP 10.1 bis 10.3 auf die kommende Sitzung zu verta-
gen, dem wird zugestimmt. 
  
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Antrag "Sommerfest" 
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 Antrag "Geselliger Nachmittag" 
 
 
Punkt 10.3 Antrag AWO 
                                                                                                                                     
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
 
 
 
gez. Lukas                                                          gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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